

N° 05

Unisabaneta cree en la Paz

Para la Corporación Universitaria de Sabaneta - Unisabaneta, la paz significa el eje fundamental de la sociedad y el principio de toda construcción humanista y universal, y así lo expresamos en nuestro lema de “innovación y emprendimiento para la paz”. Es por ello que queremos manifestar nuestra complacencia en la búsqueda de las soluciones por parte del Estado, que permiten que los Acuerdos de Paz sean una realidad para nuestro País.

En el día de hoy en la quinta sala extraordinaria, La Corte Constitucional avaló el “fast track”, como el mecanismo idóneo para implementar el acuerdo de paz con las FARC. La implementación de normas expeditas que den seguridad jurídica a lo pactado en los Acuerdos de Paz, son necesarias para el proceso de desmovilización, desarme y reinserción a la vida civil de los Guerrilleros de las FARC y la implementación de la Justicia Especial para la Paz.

Comunicado



Desde Unisabaneta y el Instituto de Estudios de Paz, INEPAZ, queremos hacer extensivo nuestro apoyo y agradecimiento a la Corte Constitucional, por tan importante decisión en pro de la paz de Colombia. Estamos seguros que éste es un importante eslabón para la implementación de los acuerdos e invitamos a la comunidad en general para que aporten a la paz de Colombia.

Unisabaneta comprometida en la construcción de un mejor país, libre, pacífico y justo

Más información

José Saúl Trujillo
301 18 18 Ext. 106
www.unisabaneta.edu.co